

MINISTÈRE PUBLIC
PARQUET REGIONAL DE LA CHAUX-DE-
FONDS

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Tragique accident dans les Gorges de l'Areuse, un enfant de 8 ans grièvement blessé.

Un enfant de 8 ans qui effectuait une randonnée en famille dans les Gorges de l'Areuse s'est grièvement blessé lors d'une chute au lieudit «Les Buges».

Mardi 1^{er} mai vers 1630, une famille américaine effectuait une randonnée dans les Gorges de l'Areuse. Au Lieudit les Buges, pour une raison indéterminée pour l'heure, un garçon de 8 ans a fait une chute d'une trentaine de mètres et l'a terminé dans la rivière.

L'alerte a aussitôt été donnée par les accompagnants. Le jeune garçon a été secouru par le SIS de Neuchâtel, puis hélitreuillé par un appareil de la REGA. Après avoir été médicalisé sur place, il a été transféré en hélicoptère à l'hôpital de L'Isle à Berne. Son pronostic vital est engagé.

En plus des secours, deux patrouilles de la police neuchâteloise et l'Unité neuchâteloise d'intervention psychosociale sont intervenus afin de prendre en charge la famille.

Une enquête est menée par la procureure de service du canton de Neuchâtel et la police neuchâteloise.

- Georges-André Lozouet, Service information et prévention de la police neuchâteloise – 032/889.90.00.